

Mandataria: “AULAB es el mejor ejemplo del compromiso que asumimos el 2014 de potenciar un Estado moderno e innovador”

12 ABR 2017



Jefa de Estado participó en la ceremonia de premiación de la segunda Convocatoria de Proyectos de Innovación del Programa AULAB del Turismo del Laboratorio de Gobierno. Durante sus palabras, la Presidenta se refirió a lo sucedido ayer en el Congreso con el proyecto de Educación Superior. “Hemos llegado hasta acá con avances en educación que eran imposibles de pensar hace 5 años, y nadie puede desconocer el impacto positivo para esas 230 mil familias que hoy ven a sus hijos e hijas estudiar gratuitamente, sin deudas, en la universidad o institutos técnicos”, sostuvo.

En el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes, encabezó la ceremonia de premiación de la segunda Convocatoria de Proyectos de Innovación del Programa Aulab del Turismo del Laboratorio de Gobierno.

El objeto de esta iniciativa es invitar a jóvenes del país a pensar en la creación de un turismo diverso, inclusivo, productivo, de calidad y consciente del medioambiente.

“AULAB es una plataforma creada por el Laboratorio de Gobierno, y es el mejor ejemplo del compromiso que asumimos el 2014 de potenciar un Estado moderno e innovador. Un Estado que puede abrir puertas y oportunidades para que se despliegue el talento de nuestros jóvenes, para que

aporten en la elaboración de políticas públicas y de herramientas que beneficien directamente a nuestros compatriotas”, señaló la Mandataria al inicio de sus palabras.

Este año se seleccionaron 15 proyectos dirigidos a mejorar el turismo nacional.

“La edición actual está orientada a buscar respuestas a desafíos de uno de los sectores económicos más dinámicos y más prometedores de nuestro país: el turismo. Y esta es un área en la que tenemos oportunidades inigualables, por nuestra geografía, nuestra flora y fauna, nuestros cielos privilegiados para la observación astronómica y, principalmente, por nuestra gente y nuestra cultura”, afirmó.

La convocatoria, agregó la Mandataria, “tuvo un éxito rotundo: los proyectos aumentaron sustancialmente, llegó a 225, y la cantidad de participantes prácticamente se duplicó, sobrepasando los 1.000 estudiantes, profesores y funcionarios de 57 instituciones de educación superior, de 12 regiones distintas”.

“Cuando hablamos de la manera en que se hacen las cosas, estamos hablando de esto. Se está hablando de innovar, de escuchar las voces que tienen ideas, de generar espacios para la creatividad y la participación, para que también la participación de la comunidad sea parte de estos proyectos”, subrayó.

Y al finalizar sus palabras, la Presidenta Bachelet se refirió a lo sucedido ayer en el Congreso con el proyecto de Educación Superior.

“Hemos llegado hasta acá con avances en educación que eran imposibles de pensar hace 5 años, y nadie puede desconocer el impacto positivo para esas 230 mil familias que hoy ven a sus hijos e hijas estudiar gratuitamente, sin deudas, en la universidad o institutos técnicos”, sostuvo.

Y agregó: "Quiero aprovechar de hacer un llamado a los parlamentarios a pensar en Chile, a pensar en la familia que ve con esperanza como sus hijos e hijas estudian gratuitamente y hacen los cambios que el país necesita. Los proyectos siempre se pueden mejorar, pero lo que no se puede hacer es retroceder y que haya muchos jóvenes que vean sus esperanzas frustradas, porque tenemos que seguir avanzando. Es lo que nuestros compatriotas esperan de todos nosotros”.

ETIQUETAS :

#Turismo